

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BRIEF DER GRÜNEN AN DIE FDP-FRAKTION

22.03.2011

Mit großer Verwunderung, so der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Leif Blum, habe man den heutigen Brief der Grünen zur Kenntnis genommen. "Der Sachverhalt wurde für alle erkennbar bereits öffentlich aufgearbeitet. Offensichtlich ist dies den Grünen entgangen", sagte Blum.

Er vermute, so Blum, ein durchsichtiges Wahlkampfmanöver der Grünen. "Anstatt ihre Kraft in die unsachliche Diskreditierung politischer Gegner zu investieren, sollte die Grünen-Fraktion diese Kraft lieber in eigenes Werben für die Schuldenbremse stecken."

Anhang

Brief Antwort Blum

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de